

Oyonnax

Vaccination au Centre Hospitalier du Haut-Bugey

Lundi 11 janvier avait lieu les premières vaccinations au Centre Hospitalier du Haut-Bugey.

L'Hebdo du Haut-Jura et Haut-Bugey était accueilli par M. Aurélien Chabert, directeur du Centre Hospitalier du Haut-Bugey, qui nous a guidés sur les lieux de vaccination, situés dans les locaux des véhicules du SAMU, aménagés pour recevoir les personnes à vacciner.

Après vérification du rendez-vous à l'accueil, la personne entrait dans le secteur salle d'attente, puis elle se dirigeait vers un docteur qui enregistrait et vérifiait si elle n'avait pas de contre-indications médicales à se faire vacciner.

Ensuite, la personne se rendait dans une tente aménagée où une infirmière la vaccinait.

Après la piqûre, le patient ou la patiente devait se reposer 15 minutes avant de quitter les lieux de vaccination, si tout allait bien.

Le directeur M. Chabert nous soulignait que ces premières journées étaient consacrées au personnel médical, paramédical, pompiers, aide à domicile, etc, tous ceux qui



A l'accueil, M. Aurélien Chabert, directeur du Centre Hospitalier du Haut-Bugey,

sont en première ligne, âgés de plus de 50 ans ou qui présentent des facteurs de risque au Covid.

La première semaine le rythme a été de 42 personnes vaccinées par jour.



Passage obligé devant un docteur pour le questionnaire pour assurer toutes les garanties de la vaccination.

Au fur et à mesure des rendez-vous, les vaccins stockés à l'hôpital de Bourg-en-Bresse arrivaient au Centre Hospitalier du Haut-Bugey.

Résidents en EHPAD

Le directeur nous précisait, qu'après le consentement des familles et des résidents EHPAD, tous seront vaccinés sur deux jours par les équipes sur place, qui n'ont pas eu la Covid dans les trois mois précédents.

Pour la 2^e injection, les rendez-vous sont fixés dans 4 semaines. M. Chabert nous informait que tous les médecins du Centre Hospitalier du Haut-Bugey participaient, quelle que soient leurs spécialités, avec des plages ouvertes selon leurs disponibilités.

Un appel aux médecins de ville était lancé aussi dans la perspective d'étendre la capacité d'accueil des personnes.

Le centre de vaccination est ouvert du lundi au samedi de 9h. à 17h., avec une pause de 13h. à 14h.

Pour le directeur, M. Chabert, l'objectif à terme est de réaliser 100 vaccinations par jour.

Dominique Piazzolla

d

C'es
ce l
eu l
sort
gag
com
de s
chè
ser
pré
L'opé
nove
a re
Les
confi
leur
faire
local
su at
les a
des
impa
nitai
qui n
d'ess
bien
enco
client
vous
des
reust
née
sanit
mais
cont
ront
du F
eu M
les c
cons
priori
boute
eux.
été s
mené
jugés
pu c
liens
meré
relati
LI
Alsbé
liané
Ana,